
  

  

  

 

 

 

 

 

 

                                                         

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                           

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

                                                    

 

 

 

 

 

 

ボランティア連絡協議会 会員交流会開催 ヽ(^o^)丿 

令和３年 11 月 24 日（水）・26 日（金）の 2 日間で 59 名の方が参加しました。コロナ

禍でマスク姿ながらも「元気でしたか？」「しばらくぶり！」と笑顔の挨拶。和やかな雰囲気

の中いろいろなサークルの方と数人のグループになり、約２㎞のウォーキングに出発。晴天

の下、秋の自然を満喫し、久しぶりに会えた方と会話を楽しみながらのウォーキングはあっ

というまの時間でした。 

心地よい汗を流したあとのレクリエーションは、一喜一憂しながら真剣な表情で輪投げ

を・・・終了後は、いただいた景品を披露しあうなどにぎやかなひと時になりました。 

参加者からは、「他のサークルの方と楽しく交流ができ、歩く会の企画も好天に恵まれとて

も良かった」という声が多く寄せられました。 
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発：あすなろの里 

⇒ 一言主神社 ⇒ 

着：あすなろの里 

 

久しぶりのボ連協仲間と、お

しゃべりしながらのウォーキ

ング。運動不足解消とともに

心の健康も回復‼ 

 

     

     

 

「たかが輪投げ」と思っ

ていたら、いつのまにか

真剣そのもの！ 

楽しいひと時は「仲間と

一緒に何かをする」こと

の大事さを気づかせてく

れました。 

 

     



令和 3 年 10 月 12 日から 12 月 14 日まで、

社協水海道事務所にて点字入門講座を行い、4 名

の方が受講されました。 

本来は 10 回コースでしたが、コロナの影響で

5 回となり、受講生には詳しく教えることができ

なかったのが残念でした。それでも皆さんが色々

と質問したり、点字を打ったり、また家でも勉強

してきたりと、頑張ってくれました。 

私たちも初心に返り忘れていたことを確認しな

がら教えることができて良かったと思います。 

 

 

市政功労者表彰 受賞おめでとうございます 
 令和 3 年 11 月６日（土）地域交流センターにて常総市市政功労者表彰式典が開催され、

ボ連協所属団体から２１団体が推薦、表彰されました。 

 

☆水海道手の会  ☆すぎのこ  ☆ボナペティ 

☆ボランティアグループ プリズム  ☆ひまわり  ☆かんな 

☆さくら会  ☆サークルみつま  ☆パネルシアター ハミング 

☆陽だまり  ☆おはなし会・あすなろ  ☆サークルきぬ 

☆石下ぼらんてぃあの会  ☆常総市シルバーリハビリ体操指導士の会 

☆まちの研ぎやさん  ☆点訳サークル てんてん  ☆まんまる玉 

☆なごみ  ☆コスモス  ☆つくし  ☆やまゆり 

コロナ禍を考慮し、令和３年 12 月７日

（火）～１０日（金）市役所本庁舎１階市

民ホールで作品展示コンテストとして開

催されました。 

ボ連協の作品は、“アマビエに願いを・・・

疫病退散” 

『アマビエ』とは、江戸末期に肥後の国

の海に出現されたとされる妖怪です。「そ

の姿を絵に描いて流布すると疫病がやむ。

疫病退散にご利益がある。」と信じられて

きました。 

ボ連協事務局 （社会福祉協議会） まで 

ＴＥＬ ３０-８７８９ ＦＡＸ ３０-８７９０ 

✒たんぽぽカラー版は、社協ホームページにてご覧になれます。 

の編集発行について 

コロナ禍の現在、ボ連協の行事やサークルの活動にはさまざまな制約があり、また、たんぽぽ編

集委員会も開催することがままならない状況となっています。 

そのような中、現編集委員は全員が任期満了を迎えます。今後の発行について編集委員会及び運

営委員会で検討した結果、後日新たに編集委員を募集することとなりました。 

これまで担当いただいた編集委員の皆様、ありがとうございました。 

今回の「わたげのおしゃべり」は、現編集委員のみなさんから一言をいただきました。 

【たんぽぽ編集委員長 飯塚 桂子】 

  
第３４回ふくし祭り開催  

新型コロナウイ

ルス感染症の終息

を願う会員の強い

思いを『アマビエ』

に・・・ 

鱗のひとつひと

つに会員の強い思

いが託され“ボ連

協アマビエ”が完

成しました。 

受
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者
と
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に
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⚫ 【やまゆり 長塚 彰】 令和元年度から、編集委員に加えていただき全く初めての経験でとまどうばかり

でしたが、様々な事を学ばせていただきました。４年間本当にありがとうございました。                             

⚫ 【やまゆり 岡野 房子】 令和の時代に入り、広報係を承ることになりましたが、２年３年は思いもよら

ないコロナが流行して「たんぽぽ」発行がままならない状態に陥りました。今、第６波が来ています。自

分自身も三密を避けて過ごしていきたいと思います。皆さんも頑張りましょう。 

⚫ 【なごみ 谷田部 うめ・小林 和美】 先日、広報常総を読んでいたら、豊岡小学校が児童からゆるキャ

ラのデザインを募集し「とよっこ」のキャラクターが選ばれたことが掲載されていました。私は「校章を

イメージしたやさしくがんばりや」という言葉と「とよっこ」のかわいい絵を見てとても心がなごみまし

た。「たんぽぽ」もこんな明るい記事が今後載るといいですね。 

⚫ 【JC写輪 岸 秀雄】 カメラボランティアとして編集委員に選任されましたが、コロナの影響でなかな

か撮影もできず残念でした。来年度以降は皆様のたくさんの写真が撮れることを願っております。ありが

とうございました。 

⚫ 【常総市シルバーリハビリ体操指導士の会 飯村一枝】新型コロナの影響もあり、編集委員の仕事ができ

ず、残念でした。しかし、この経験で皆さんの活動を理解し「繋がり」の大切さを再認識したことに感謝

です。 


